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PSOE e IV rechazan las propuestas del PP para mejorar la coyuntura

económica en un pleno fugaz en el que los socialistas no quisieron debatir

Desencuentros,porlacrisisen30 minutos
ELENA MARTOS

Ni un debate completomerecieron
las 11propuestas para frenar la cti-
sis que llevaron ayer los diputados
del PP a un Pleno extraordinario.
La mañana ya arrancó con una fal-
ta de acuerdo hasta en la idonei-
dad de aquella 'reunión formal,
dado el momento. Para el PSOE, la
moción de los populares no era
más que (<unapérdida de tiempo»,
según manifestó el presidente de
la Diputación, Francisco GonzáJez
Cabaña. En su opinión, (<losalcal-
des están demasiado ocupadosulti-
mando los proyectos para benefi-
ciarse del plan de Zapatero».

Noobstante,MercedesColombo,
la portavoz del Pp,defendió la pro-
puesta, que finalmente fue recha-
zada con los votos en contra de TU
y PSOE Ysin que los socialistas
eniraran a discutir el fondo.Las ini-
ciativas pasaban por impulsar la
inversión para reactivar el tejido
empresarial, el acceso a las nuevas
tecnologías,la promoción de suelo
industrial y el desarrollo del turis-
mo sostenible.También solicitaron
crear un fondo específico para
fmanciar el fomento de planes
extraordinarios de empleo y una
mesa de seguimiento del estado de
las inversiones y las actuaciones
que relloten el mercado de trabajo.

Para su aplicación, Colombo
solicitó «que la Diputacíón sea
un ente contundente y actúe con
rapidez, con una vuelta del espí-
ritu reivindicativo». Agotado su
tiempo y con cinco minutos más
por cortesía del Pleno, el presi-
dente dio paso al portavoz del PA, -
Manuel de Bernardo, que criticó
la gestión del PSOE en el ente
supramunicipal y lo acusó de «no
aprovechar las vacas gordas, con
lo que la crisís ahora arrastra
con todo».

La siguiente intervención
correspondió a Antonio Roldán,
portavoz de IV y vicepresidente
primero de la Diputación, que cri-
ticó la propuesta de los populares
tras considerar que «no dice nada
nuevo».En este sentido, señaló que
se trata de unas iniciativasde aque-
llo de «a río revuelto, ganancia de
pescadores»,lo que, en su opinión,
<<nova a mejorar la crisis».
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EFíMERO. Francisco González Cabaña, sentado en el sillón presidencial./ ViCTORLÓPEZ

Reunión de alcaldes socialistas
sobre los planes de financiación

LA VOZ CÁDIZ

Francisco GonzáJez Cabaña se
reunió ayer con con alcaldes y
portavoces municipales del
PSOE para abordar las medi-
das que, tanto el Gobierno
como la Junta, han dispuesto
para hacer frente a la crisis,
según informó el partido en
una nota. En él encuentro, se
analizó la aplicación y desa-
rrollo del Fondo Estatal de
Inversión Local, que aportará
213 millones a la provincia
gaditana. A este respecto, los
representantes socialistas res-
paldaron de forma unánime el
real decreto-ley que regula
estas ayudas. El fondo estatal
se complementará con el Pro-

~amade~icwnalEm~oo
de la Junta de Andalucia que
supone 360millones de euros
de los que a la provincia corres-
ponde un total de 48,8. «Se
podrán financiar proyectos
orientados a la mejora de las
dotaciones municipales e infra-
estructuras, tanto productivas
como de utilidad social», recal-
có González Cabaña. El secre-
tario provincial del PSOE ani-
mó a sus compañeros '!-que
presenten proyectos y tomen
la iniciativa frente a la crisis y
les alertó del <<usopolitico» que,
en su opinión, hace el PP de la
situación. En este punto, acon-
sejó huir de los «enfrenta-
mientos estériles» e instó a los
populares a «arrimar el hom-
bro por el interés generab>.

ElGobiernoabreelplazoparapresentar
proyectosconcargoalFondoEstatal

E, MARTOS

El Gobierno abrió ayer el plazo
para presentar las memorias de
los proyectos que se llevarán a
cabo con cargo al Fondo Estatal
de Inversión Local. Este plan sub-
vencionará obras a los ayunta-
mientos por valor de 8.000millo-
nes de euros, lo que permitirá
desatascar infraestructuras que
pe;-manecian guardadas en .,¡
cajón y,sobre todo, potenciar el
empleo en el sector de la cons-

+

trucción. uno de los más castiga-
dos por la crisis. En el caso de la
provincia, el montante asciende
a 213millones, repar~idos en fun-
ción de la población de cada muni-
cipio. Será a partir dé hoy cuan-
do el Congreso empiece a ratifi-
car estas solicitudes, que deberán
formalizarse a través de la pági-
na en internet del Ministerio de
Administraciones Públicas,
(www-map.es) y que sólo podrán
firmar los alcaldes o secretarios
municipales.

Según el Real Decreto Ley que
regula este fondo, el plazo para
presentar las solicitudes se exten-
derá hasta el 24de enero. La res<>-
lución del secretario de estado de
Cooperación Territorial en la que
se establece el modelo de presen-
tación de solicitudes y las condi-
ciones para la tramitación de los
proyectos está ya publicada en el
Boletín Oficial del Estado y en la
mencionada página web.

Los ayuntamientos, manco-
munidades y agrupaciones de

El alboroto llegó con el turno
de palabra de los diputados socia-
listas, que rechazaron entrar en
el debate al considerar que el ple-
no les ha hecho «perder media
mañana detrabajo».

La portavoz del PP consideró
«vergonzante» que el grupo
mayoritario se niegue a debatir
y «oponerse a que el PP pueda
llevar las propuestas que consi-
dere oportunas sobre la provin-
cia». A su jUicio y tal como
denunció en una rueda de pren-
sa posterior, al PSOE «le impor-
ta muy poco la situación de los
más de 140.000parados de la pro-
vincia». Por su parte, González
Cabaña recalcó que «ahora es
momento de trabajar en los
ayuntamientos para presentar
los proyectos a tiempo» tanto
para el plan estatal como para el
de la Junta».

D COHE"'-AloA"anClA
Puede comentar esta noticia en nues-
tra web.

www.lavozdigital.es

municipios pueden desde ayer
solicitar recursos de este fondo a
través de la aplicación informáti-
ca disponible a estos efectos en la
dirección electrónica del Minis-
terio responsable.

Según se recoge en la resolu-
ción, para acceder a la aplicación
informática se requerirá estar en
posesión del DNI electrónico o de
un certificado digital reconocido
de persona fisica o jurídica. a fin
de asegurar la identidad del soli-
citante. Las peticiones irán diri-
gidas por vía electrónica a la sub-
delegación del Gobierno de la
provincia y se verificará. en el pla-
zo máximo de 10 días. que las
obras proyectadas pueden ser
financiadas por el fondo.
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Losvecinosde
ElCuervocortan
unahóralaN-IV
paracriticarel
desdoblamiento

LAvoz

Vecinos y representantes polí-
ticos y empresariales de El
Cuervo cortaron en la tarde de
ayer durante «más de una
hora» la carretera N-IV pro-
vocando retenciones «tanto
dirección a Jerez de la Fron-
tera como dirección Sevilla»
en defensa de una de las alter-
nativas previstas para el des-
doblamiento del trazado y que
no coincide con los planes de
Fomento.

El alcalde de la localidad
fronteriza entre Cádiz y Sevi-
lla. Juan Garrido (IU).señaló
que tras terminar el encierro
en el Ayuntamiento del muni-
cipio comenzaron una mani-
festación por las calles del pue-
blo. tras la cual se leyó el mani-
fiesto de la plataforma
ciudadana en defensa de la
alternativa lb modificada.

Garrido indicó que para-los
vecinos de El Cuervo es «tan
ilógico» considerar que la
carretera se desvíe a Lebrija
y Las Cabezas como conside-
rar que se desvíe el tren de
Alta Velocidad, en construc-
ción en estas dos localidades,
hacia El Cuervo. También que
destacó que no van a consen-
tir que otros municipios del
PSOE le «arrebaten» su desa'
rrollo al pueblo y lo que ha
sido «nuestra vida durante
muchos añOS».

'-.

ElPSAbusca
acercarsea Los
Verdes,Coalición
Andalucistay el
alacríticadeIU

LA voz

La direcciónpermanentedel
PSA acordó en su primera reu-
nión tras el !II Congreso
Nacional (donde Pedro Pache-
co renunció en el último
momento a seguir liderando
la formación) iniciar conver-
saciones políticas con otros
partidos políticos «para con-
solidar una alternativa al
bipartidismo en Andalucía».
Estos contactos podrían ser
con CoaliciónAndalucista, Los
Verdesy el sector crítico de IV"

Tras la marcha de Pacheco
y con su presencia en el nue-
vo tripartito de Chiclana como
una de las pocas presencias
destacables, el portavoz del
PSA, José Antonio Pino Barre-
ra, manifestó que la decisión
adoptada es la de reunirse a
nivel político con otros parti-
dos, colectivos y asociaciones
«convistas a la creación de ese
tercer espacio político anda-
luz,) que se sitúa a caballo
entre el nacionalismo y la
izquierda tradicional.
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LaJuntadestacasusensibilidadfrente
alparoantelascríticasdelaI oposición
PP-A e IULV-CA consideran «un fracaso absoluto» las medidas

del Ejecutivo andaluz para poner freno al desempleo

EFE SEVILLA

La Junta destaco ayer su «especial
sensibilidád» con el mercado de tra-

bajo al apostar de forma importan-.
te por las políticas activas, aunque
desde los grupos de la oposición se
le reprochó el <d'racaso))de las medi-
das adoptadas y la pérdida de un
tiempo precioso para luchar contra
Ja crisis.

En su intervención durante el

debate general sobre empleo cele-
brado ayer en el Parlamento anda-
luz, el consejero de Empleo, Anto-
nio Fernández, hizo un repaso de
las medidas extraordinarias que el
Gobierno andaluz ha puesto en mar-

. cha este año, y anunció la aproba-
ción irunediata de expedientes para
contrataciones directas. Concreta-

mente, dijo que este mes se aproba-
rá 867 expedientes para que se ini-
cien de inmediato las contratacio-

nes directas por parte de entidades
sin ánimo de lucro, aytmtamientos,
diputaciones y mancomunidades,
gracias a la aplicación del Plan de
Medidas de Empleabilidad para el
Mercado de Trabajo de Andalucia
(MEMTA).

Las ayudas para las contratacio-
nes de estos parados financian el
coste salarlal de los contratados que,
según las categorías, oscila entre 1.5
veces ellPREM -actualmente situa-

do en 6.447 enros anuales- y tres
veces el IPREM, en proyectos que
no pueden superar los seis meses de
duración, según el consejero.

Fernández se refn'ió a la aproba-
ción ayer del Plan de Transición al
Empleo, dotado de 360 millones de
euros, y ha afirmado que la agilidad
en la tramitación permitirá que
gran parte de las obras se inicien
entre los meses de marzo y abril, y
que está previsto que genere, junto
al fondo estatal, unos 40.000 emple-
os. Destacado iniciativas del pro-
grama de Escuelas Taller, Talleres
de Empleo y Casas de Oficio, con
resoluciones fIrmadas esta semana

y que van a suponer la contratación
y la formación de 2.500 desemplea-
doo en más de 80 proyectos distin-
tOS, y ha recordado que el presu-
puesto para politicas activas absor.
be el 79 por ciento del total de la
Consejería para el próximo año.

El <<refuerzo» de las oficinas del

Servicio Andaluz de Empleo (SAE);
los incentivos a la contratación inde-

finida; el Plan de Empleabilidad para
los Díscapacítados; y para la igual-
dad de género, entre otras, han sido
medidas destacadas por el conseje-
ro. El presidente del pp, Javier Are-
nas, defendió la posición de su gru-
po en el debate general, donde
iamentó la intervención del conse-

jero, ai que ha recordó que el paro

+n 1983afectaba a 504.000andaluces
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Arenas cree que
Andalucíaestá
«perdiendo el
tiempo» hasta que
nohayaelecciones

.EFE SEVILLA

El presidente del PP-A,
Javier Arenas, reiteró ayer
que, ante la situación de cri-
sis económica, Andalucía
estará '<perdiendo el tiempo))
mientras no se celebren unas
elecciones que manden al
Gobierno socialista «a la opo-
sición)) porque su «pésima
gestión)) no permite afrontar
los problemas que hay en la
comunidad.

En un acto con alcaldes y
concejales del PP-A, Arenas
reiteró la necesidad de que
se produzca un adelanto elec-
toral ante la situación de cri-
sis económica y la «ihcapa.
cidad)) del Gobierno andaluz
de afrontar la sitnación, aun-
que se mostró convencido de
que el presidente de la Junta
no las adelantará porque-el
jefe del Ejecutivo «se aga-
rrará al sillón hasta el últi-
modía)).

Chaves conversa con Zarrías durante la sesión plenaria desarrollada ayer en el Parlamento andaluz- / EFE

--el 21%-yhoy a 7oo.ooo-e118%-, lo
que demuestra el «fracaso)) de las
politicas del PSOE.

Desigualdades
Tras destacar que se han desapro-
vechado las inversiones multimi-
llonarias procedentes de la VE, que
el PIE per cápita indica que Anda-
lucía sigue penúltima, que el valor
añadido bruto se ha reducido a la
mitad desde 1982,Arenas denun-
ció que pese a tantos años gober~
nando <<110se han superado las desi-
gualdades)).

«En 26 años no han resuelto los

problemas estructurales y la tasa de
paro sigue siendo la más alta)), ha
apuntado Arenas, quien ha asegu-
ró que pese a los indicios de crisís
el PSOE ha respondido «con la
improvisació!1», con <<parches))y con
planes que han supuesto un <<fraca-
SO)).Pedro Vaquero (lU), que acusó
al Gobierno andaluz de haber per-
dido «un año preciosO/) para adop-
tar medidas, señaló que el Plan de
Transición al Empleo ha sido <<pre-
cipitado)) y ha generado unas expec-
tativas en los ayuntamientos, y se

ha mostrado convencido de que las
medidas sólo van a servir de «anes-

tesia» que no arreglan la situación
porque se crearán empleos lleva.
nescentes)) .

El portavoz socialista, Manuel
Gracia, calificó de «frivola, poco
seria y poco rigurosa)) la argumen-
tación utilizada por el Pp, y añadió
que el paro es el principal problema
en Andalucia y que en la reducción
de paro de los últimos años «algo
habrá tenido que ver» las politicas
puestas en marcha por el Gobierno
andaluz.

Disminuye la preocupación por el medio
ambiente y crece la inquietud por el paro

EUROPA PRESS SEVILLA

La preocupación de los andaluces
por el medio ambiente disminu-
ye frente a problemas como el
paro, la economía o la vivienda
como consecuencia de la crisis,
según los resultados arrojados por
el Ecobarómetro de Andalucia
para 2008elaborado por el Insti-
tuto de Estudios Sociales Avan-

. zadosdeAndalucia del CSICypre-
sentado ayer en Sevllla.

Así, mientras que en 2007 el
medio ambiente era el segundo
problema de mayor importancia
para los andalucés (24,9%),sólo
superado por la economia y el
paro (71,9%),este año es el tercer
tema de interés (16,2%)frente al
paro y la economía (98%) y la
vivienda (20,4%).

En rueda de prensa, la conse-
jera de Medioambiental, Cinta
Castillo, acompañada por el mce-

presidente del IESA, Eduardo
Moyano, explicó que el Ecobaró-
metro de este aúo incluye, como
novedad, una mayor tamaño de la
muestra de la población, con 3.148
entrevistas (frente a las 1.200 de

2007), con el objetivo de que los
resultados sean representativos
también a nivel provincial. La
Consejeria ha renovado su acuer-
do de colaboración con el IESA
para la elaboración del Ecobaró-
metro hasta el año 2012.

En esta linea, resaltó que la per-
cepción de los andaluces respecto
al medio ambiente varía según el

. ámbito territorlal en que se valo-
ren. De este modo, mientras que a
nivel local la cuestión más preo-
cupante para la población es el rui-
do, a nivel regional son los incen-
dios forestales y a nivel mundial
el cambio dimáticn.

Igualmente, según apuntó, las
opiniones negativas disminuyen

al reducir la escala de referencia

de un 70,8% a nivel global al 24,9%
a nivel regional y al 27,4% a nivel
local, «confirmándose la tenden-

cia habitual a percibir peor el esta-
do del medioambiente cuanto más
amplio sea o más alejado esté de
la realidad próxima de las perso-
nas)). Más ampliamente, a nivel
local, son el ruido y la suciedad de

las calles los problemas más gra-
ves desde la óptica de los andalu-
ces, que comparten porcentaje
(29%). Otro de los aspectos rese-
ñables de la encuesta es la per-
cepción que tiene la población

andaluza sobre el impacto nega-
tivo en el medioambiente que tie-
ne el desarrollo urbanístico. Así,
un 38,5 % de los encuestados opi-
na que la situación del paisaje de
su localidad ha empeorado «algo
o bastante)) en los últimos cinco
años como consecuencia del desa-
rrollo urbanístico.

«Proyecto de poder»
Según manifestó Javier Are-
nas, los socialistas tienen
para Andalucia «un proyec-
to de poder y no de transfor-
mación de esta tierra)), por
lo que se mostró convencído
de que no las adelantará.

Estas declaraciones de
Arenas se producen después
de que el presidente del PP.,
Mariano Rajoy,dijera el mar-
tes que no cree que se «deban
realizar elecciones anticipa-
das ni en España ni en Anda.
lucía, ya que llevamos siete
u ocho meses desde las últi-
mas elecciones, y en estos
momentos, la prioridad es la
crisis económica)).

El vicepresidente prímero
de la Junta, Gaspar Zarrías,
tUdó ayer de «sarta de san-
deces» algunas de las pro-
puestas del presidente del PP-
A, Javier Arenas, sobre la cri-
sis y en concreto su petición
de adelantar las elecciones,
algo -ha dicho- «impensable
en una persona que esté en
su cabales)).

Propuestas
Según el Gobierno andaluz,
la propuesta de Arenas de un
adelanto electoral si la crisis
se prolonga es un «despro-
pósito de los que dice a dia-
rio, porque como habla tan-
to comete muchos errores)),
aseguró Zarrías en rueda de
prensa.

«Si esa es la medida del PP
para combatir la crisis me
parece patético; es una obse-
sión la que tiene Arenas por
las elecciones que le está lle-
vando a decir y hacer cosas
que son impensables en una
persona que esté en sus caba-
les)), acotó.
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Javier Arenas, entre Teófila Martínez,alcaldesade Cádiz,y Antonio Sanz,secretariogeneraldel.PP-A,ayer en la convenciónde alcaldes J. M. SERRANO

Arenas califica de «trampa y vergüenza»
el reparto de la Junta del PERurbano
Dicequea losayuntamientosdelPPledetraenun6%deldinero
- Susalcaldesllamana larebelióny exigenmásfinanciación

JOSÉCEJUDO
SEVILLA. Si bien es verdad
que a nadie le amarga un dul-
ce, y mucho menos si llega en-
vuelto en un cheque millona-
rio, tampoco se trata de que se
convierta en un caramelo enve-
nenado. El PP andaluz tiró
ayer de calculadora y frente a
los argumentos de la Junta de
que el reparto de los fondos des-
tinados al Programa de Transi-
ción al Empleo, el conocido
PER urbano, beneficia a los
ayuntamientos populares,
mantuvo que en realidad éstos
pierden un 6por ciento y se pri-
ma a los consistorios socialis-
ta. Para el líder del PP-A, Ja-
vier Arenas, todo lo anterior se
resume en dos palabras: <<tram-
pa» y «vergüenza».

Un salón de celebraciones
rodeado de jardines, situado a
escasos metros de la Casa Ro-
.sa, sede de la Presidencia de la
Junta de Andalucía, fue el esce-
nario elegido por el PP-Apara

. que tuviera lugar una conven-
. ción de alcaldes y concejales,

que clausuró Javier Arenas
con una intervención en la que
además de poner los puntos..so-
bre las íes al programa contra
el paro, denunció que elauténti-
co problema de los ayuntamien-
tos es la asfixia económica que
padecen por asumir competen-
cias impropias mientras se de-
mora de forma indefinida el
nuevo sistema de financiación
municipal.

Frente a la afirmación del
consejero de Empleo, Antonio
Fernández, que el pasado mar-
tes al término del Consejo de
Gobierno sostuvo que en el re-
parto de los fondos del paro
--300 millones y otros 60 para
cursos de formación y becas-
los municipios gobernados por
el PP han salido beneficiados,
Arenas señaló que s<,\locon
«trampa» se puede llegar a esa
conclusión.

La clave está en que la Junta
hace el reparto en función de
tres criterios ponderados: el20
por ciento corresponde a la po-
blación de 'cada municipio; el

(

50por ciento en función del des-
empleo, y 30 por ciento restan-
te según la variación del desem-
pleo en el último año.

y a la hora de ofrecer el re-
sultado de la distribución, to-

ma como principal referencia
los ayuntamientos que gobier-
nan cada partido --63,1 por
ciento el PSOE y 17,4 el PP- ,
de ahí que a los municipios so-
cialistas lleguen el 55,6 por
ciento de los fondos y a los se-
gundos el 25,3 por ciento. Así,
efectivamente, los populares
salen beneficiados.

Sin embargo, Arenas indicó
que el PP gobierna ayunta-

mientas en Andalucía que eng-
lobanal 31,48 por ciento de la
población, por lo que en la prác-
tica pierde un seis por ciento
del dinero. En cambio, las cor-
poraciones socialistas cuen-
tan con una población total del
51,9 por ciento, pero recibirán
casi el 56 por ciento.

Recordó el presidente del
PP-A que para el reparto de las
ayudas estatales entre todos

El presidente del PP-A reitera la
necesidad del adelanto electoral
J.c.
SEVILLA. El presidente del
PP-A, Javier Arenas, insistió
ayer en la idea de que en Anda-
lucía es necesario que se ade-
lanten las elecciones, porque a.
su juicio en actual Gobierno de
la Junta de andalucía no está
afrontando los problemas de la
Comunidad, ypor lo tanto se es-
tá «perdiendo el tiempo». A pe-
sar de su deseo, el líder de los
populares andaluces se mos-
tró com;encido de que Manuel

Chaves agotará la presente le-
gislatura.

Javier Arenas reiteró ayer
que ante la situación de crisis
económica, Andalucía estará
«perdiendo el tiempo» mien-
tras no se celebren unas elec-
ciones que manden al Gobier-
no socialista «a la oposiciófi»
porque su «pésima gestión» no
permite afrontar los proble-
mas que hay en la Comunidad
autónoma.

En un acto con alcaldes y

concejales del PP-A, Arenas
volvió ayer a a reiterar la nece'
sidad de que se produzca un
adelanto electoral ante la situa-

. ción de crisis económica y la
<<incapacidad»del Gobierno an-
daluz que preside Manuel Cha-
ves de afrontar la situación,
aunque también se mostrado
convencido de que el presiden-
te de la Junta no las adelantará
porque el jefe del Ejecutivo «se
agarrará al sillón hasta el últi-
modía».
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Laoposición tacha de «fracaso absoluto»
las medidas de Chaves contra el paro

los ayuntamientos españoles,
el Gobierno central sólo aten-
dió al criterio de la población,
Días después, añadió, la Junta
utiliza una fórmula por la que
se beneficia a los ayuntamien.
tos socialistas, aunque ante la
opinión pública sostiene que

, se prima a las corporaciones
del Pp, lo cual, resaltó, es una
«vergüenza» .

desde la Junta durante mucho
tiempo y cuando han actuado,
añadió, ha sido con la «improvi-
sación». «El fracaso de una ges-
tión se mide por el número de
desempleados y el éxito por el
empleo que se crea», aseguró
Arenas, antes de acusar a la
Junta de haber puesto en mar-
cha <<lapolitica más antisocial
que se puede hacer»,

En la misma línea se expre-
só el parlamentario de mCA,
Pedro Vaquero, quien aéusó al
Gobierno andaluz de haber
«perdido un año preciosQ» pa-
ra adoptar medidas en favor de
la creación de empleo, al tiem-
po que criticó que ante la situa-
ción de crisis, para la Junta y el
Ejecutivo central <<loprimero
haya sido salvar a la banca»,
cuando deberia haber desarro-
llado políticas para rescatar a
las pymes, los autónomos y las
familias.

Frente al aluvión de criti.
cas de la oposición, Antonio
Fernández destacó la «especial
sensibilidad» que el Gobierno
andaluz ha manifestado ante
la situación del mercado labo.
ral, al poner en marcha medi-
das como destinar a políticas
activas de empleo el 79% del
presupuesto de la Consejería
de Empleo.

presídente, que no sale en deba-
tes sobre el empleo con 700.000
parados o sobre los presupues-
tos, ¿para qué tenemos un pre-
sídente?». '

Antonio Fernández fue
quíen contestó a Arenas para
recordarle que como consejero
de Empleo le correspondía in-
tervenir en el pleno a él «por
ser mi responsabilidad» y no al
presidente andaluz. Además,
acusó al líder del PP-A de tra-
tar de «derivar un debate sobre
empleo» para «ataC'ar» a Cha-
ves.

Arenasreprochaalpresidenteandaluz
que,al igualquehizoconlospresupuestos,
nointervinieraeneldebatequese
celebróenelParlamentosobreempleo

Culpablesde la crisis
Además de acusar aZapatero y
a Chaves de montar una estra-
tegia para señalar a los ayunta-
mientos como los culpables del
paro y la crísis, Arenas puso re-
paros a una de las condicíones
que se exigen para que las em.
presas puedan acceder a los
proyectos de obras: que los tra.
bajadores estén inscritos en
las oficinas del paro. Si es así,
se preguntó si esas empresas
tendrán que dar de baja a sus
plantillas prímero para luego
volverlas a contratar.

Igualmente, desveló su in-
tención de invitar a los alcal-
des de todos los partidos a sus-
cribir un documento en el que
se reclame la mejora de la fi.
nanciación municipal.

Arenas, que no olvidó cues-
tionar a la FAMP, anunció que
el próximo 28-F,Día de Andalu-
cia, el PP lo celebrará en clave
municipal, desde la reivindica.
ción y «en la calle», al tiempo
que lanzó un «basta ya» a la
opulencia de la Junta frente a
la «miseria económica» en la
que viven los ayuntamientos.

Por último, hizo suya la pro-
clama del alcalde de Huelva so-
bre que el acto que se estaba ce-
lebrando era una especie de «re-
belión de los alcaldes», y no
ocultó su preocupación por los
desalantadores mensajes lan-
zados por los primeros ediles
de Almería, Granada, Cádiz,
Huelva, Torremolinos y Toma-
res por la grave situación eco-
nómica de los ayuntamientos.

aumento de la población activa
andaluza, como consecuencia
de la inmigración.

La oposición, en cambio, pu-
so el acento en la incapacidad
de la Junta, tras más de veinti-
cinco años de Gobierno socia-
lista, para solucionar los pro-
blemas estructurales de la co-
munidad, al tiempo que desta-
có la improvisación que, en su
opinión, ha caracterizado las
medidas puestas en marcha, lo
que se refleja en datos como el
incremento de la tasa de paro,
que ya supera los 700.000desem-
pleados en la comunidad.

El presidente del PP-A, Ja-
vier Arenas, ta",bién echó en
cara al presidente andaluz que
fuera el consejero de Empleo
quien interviniera en <<unode
los debates más importantes»
en lo que va de legislatura por
la situación de crisis Bconómi-
ca. Por ello, Arenas se pregun-
tó en el estrado «si tenemos un

I.M.
SEVILLA. «Un fracaso absolu-'
to». Asi de contundente fue la
expresión utilizada ayer por la
oposición para referirse a las
políticas adoptadas contra el
paro por el Ejecutivo que presi-
de Manuel Chaves. Fue en el de-
bate general sobre empleo cele-
brado ayer en elParlamento an-
daluz, durante el cual el conse-
jero de Empleo, Antonio Fer-
nández, y el PSOE defendieron
las medidas puestas en mar-
cha por la Junta.

El debate puso en evidencia,
de nuevo, las posturas encono
tradas que sobre el crecimien-
to del desempleo en Andalucia
tienen el Gobierno andaluz y la
oposición. Así, tanto el conseje-
ro como el portavoz socialista,
Manuel Gracia, insistieron en
la idea de que el paro está gene-
rado por una crisis económica
global que afecta a todas las co-
mun!dades, pero también en el

Lapolíticamásantisocial
Antes, Arenas ofreció una se.
rie de datos que, según asegu-
ró, muestran el fracaso de la po-
lítica económica de los gobier.
nos socialistas en Andalucía,
donde comparó indicadores
económicos actuales con los de
hace 25años. De esta forma, re.
cordó que el PIE de la comuni-
dad sigue siendo el penúltimo
de España, que la educación es.
tá a la cola de Europa y que el
paro sólo se ha reducido en tres
puntos desde la llegada de la au-
tonomía, al pasar del 21al18 %.

Esta situación se ha compli-
cado con el advenimiento de
una crisis que, según dijo ellí-
der del PP-A, <<lahan negado»

Según Arenas, los socialis-
tas tienen para Andalucía «un
proyecto de poder y no de
transformación de esta tie-
rra», por lo que se mostró plena-
mente convencido de que no
adelantará la celebración de
los comicios autonómicos.

Durante su intervención, el
máximo responsable del PP.A
dijo que su formación pedirá
una reunión de la Federación
Andaluza de Municipios y Pro-
vincias (FEMP) para que adop-
te un acuerdo solicitando la di.
misión del presidente de la Fe-
deración Española, Pedro Cas-
tro, por haber insultado recien-
temente a todos los votantes
del Partido Popular

EFE
El consejero de Empleo, Antonio Fernández, en un momento de su intervención ayer en el pleno del Parlamento
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Julio Pino, de Garrigues; el consejero Juan Espadas; Francisco García Beato, de Cajasol; y Pilar García, de Gecopi, ayer, en la Casa de ABC FOTOS,RAÚl DOBLADO

La Junta aprobará en primavera los registros
mUQjcipales de demandantes de VPO
JuanEspadascree que esta medida,que permitirá conocerel

~ perfilrealde lademandaencadamunicipio,eliminarálos
retrasosy losproblemasquegeneranlossorteos

E.FREIRE

SEVILLA. El consejero de Vi-
vienda y Ordenación del Terri-
torio, Juan Espadas, anunció
ayer en el Forum Matinal que
en el próximo mes de marzo el
Gobierno andaluz aprobará el
decreto y el reglamento'que re-
gularán los registros de de-
mandantes de viviendas pro te-

.- gidas (VPO). Este instrumento
"permitirá conocer la deman-
da real en cada municipio» y,
en consecuencia, casarla con
la oferta, explicó el consejero.

Espadas intervino ante un
auditorio compuesto por desta-
cados empresarios y profesio-
nales del sector inmobiliario y
financiero, que se dieron cita
en este segundo Forum Mati-

/~::;\, nal organizado por ABC de Se-
villa, Cajasol y Garrigues. El

consejero participó en una me-
sa redonda sobre «El reto ae la

VPO en Andalucía» que mode-
ró Julio Pino García, socio de
Garrigues, y en la que también
fueron ponentes la presidenta
de la Gestora de Cooperativas
de Viviendas (Gecopi), Pilar
García Marqués, y el director
general adjunto de Riesgos de
Cajasol, Francisco de Asís Gar-
cía Beato. Durante sus inter-

venciones y en el coloquio pOs-
terior seplantearon los proble-
mas y retos más importantes
del sector de la vivienda prote-
gida desde tres puntos de'vista:
político, empresarial y finan-
ciero.

El registro de demandantes
deVPO esuna medida quevie-
ne impuesta por la Ley Estatal
de Vivienda 2009-2012,que aún
no ha entrado en vigor, con lo

que la Junta, si consigue sacar
adelante la regulación la próxi-
ma primavera como pretende,
seadelantaría a los plazos. La
Consejeria empezará por eva-
luar las experiencias simila-
res que ya han puesto en mar-
cha ayuntamientos como el de
Dos Hermanas en Sevilla y el
de Málaga y comunidades co-
mo La Rioja.

Espadas precisó que sólose
podrán inscribir enestosregis-
tros municipales los ciudada-
nos que acrediten unas deter-
minadas circunstancias econó-
micas: «El que pueda acceder
al mercado libre no tiene que
ser objeto preferente de la Ad-
ministracióm>, indicó Espa-

das, que recordó que la VPO se
enfoca a las personas con ren-
tas más bajas.

Según el consejero, se conse-
guirá un «mapa de certeza» en
el mercado de la VPO en cada
población, ya que también se
preguntará a los ciudadanos
por las características de la vi-
vienda que necesitan o por el
régimen preferido (renta o al-
quiler), datos que ayudarán a
prever la oferta y a orientar
con más garantias y solvencia
las promociones.

Soporte informático
Estos registros tendrán un so-
porte informático que facilita-
rá la actualización de los datos
de los solicitantes en función
de que cambien sus circunstan-
cias vitales. Según Espadas,
ayudarán a «superar las difi-
cultades» y los retrasos que
causan los sorteos como fórmu-
la para adjudicar las VPO y a
agilizar la respuesta de la Ad-
ministración. En este sentido
apuntó que los registros permi-
tirán «depurar las propuestas

ElForum Matinal
abordó los retos
políticos, empresariales
y financieros del sector
de vivienda protegida

El consejero de
Vivienda apuesta por el
arrendamiento con
opción a compra para
las rentas más bajas

Cree que la oferta
futura debe responder
a los cambios sociales
sin descartar
soluciones de 45m2

~
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de los demandantes y promo-
ver en los municipios la oferta
suficiente» para atender esas
necesidades. De esa forma se
evitaria la «frustración» que
actualmente se da por la esca- .
sez de oferta y la amplia deman-
da insatisfecha de VPO.

No obstante, el consejero
puntualizó que <<lossorteos no
desaparecerán» porque son
«un instrumento básico para
garantizar la publicidad y la li-
bre concurrencia en igualdad
de condiciones».

Para el titular de Vivienda
la principal misión que tiene
planteada la Administración
autonómica es «garantizar por
todos los medios una oferta su-
ficieÍlte de viviendas y a unpre-
cio asequible». En su opinión
las empresa~ pueden estar
errando el diagnóstico si insis-
ten en ofertar VPO en su techo
más alto de precio, cuando la
demanda real en Andalucía
parte de las rentas más bajas.

En este sentido, consideró
superado el debate sobre la ele-
vación del módulo de las VPO
para adecuar los costes de cons-
trucción al precio final como
reclaman los promotores. Afir-
mó que la cuestión está ahora
más en que los bancos apues-
ten por financiar promociones
en arrendamiento o en alqui-
ler con opción a compra, las
nuevas fórmulas que se quie-
ren potenciar.
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Empresas y entidades financieras piden
que «no se olvide» la vivienda libre
VPOy oferta librecompetiránpor una

financiaciónescasa,segúnCajasol_La

Gestorade Cooperativasse quejade que el
excesode controleseterniza los plazos

E.F.
SEVILLA. El punto de vista de
los promotores y del sector fi-
nanciero tuvo un amplio refle-
jo durante la mesa redonda y el
turno de preguntas que se
abrió en el Forum MatinaL or-
ganizado por ABC, Cajasol y
Garrigues. Se puso de mani-
fiesto el complejo equilibrio de

intereses de todos los partici-
pantes en el proceso de produc-
ción de viviendas protegidas,

Pilar García, presidenta de
Gecopi, la Gestora de Coopera-
tivas de Viviendas, con más de
40asociados, planteó que, apar-
te de la escasez de suelo, el pro-
blema más importante de los
promotores es el precio del mó-

dulo,«que tiene que ser sufi-
ciente y acorde a los requisitos
que hoy se exigen» y que supo-
nen .mayor calidad y sofucio-
nes eficientes desde el punto de
vista energético, <<Viviendas
baratas con niveles altos de ca-
lidad es la cuadratura del circu-

.1m>,sentenció la representante
de la Gestora.

En su opinión, otro de los es-
collos proviene de las relacio-
nes con laadministración y tie-
ne que ver con los múltiples
controles que se imponen des-
de distintas instancias que ha-
cen que <<losplazos sean eter-
nos». En este punto, Pilar Gar-
cía criticó que la actual minis-
tra de Vivienda, Beatriz Corre-

t

L

Oferta escasa
En su opinión, la VPO ha teni-
do un incremento de precio «ra-
zonable» en los últimos años y
la actual crisis es una «oportu-
nidad» para que nazcan empre-
sas especializadas en vivien-
das protegidas. Precisó que en
la última década se ha cons-
truido «poquisima» vivienda
protegida -menos de un 10%
del total-. «Sólo con que la Ad-
ministración promoviera cua.
tro de cada diez en los próxi-
mos años estaríamos en un por.
centaje razonable», indicó,

Espadas defendió los crite-
rios básicos que deberán cum-
plir los beneficiarios de VPO
para lograr un crédito hipote-
cario, pactados por el Gobier-
no andaluz con 33 entidades,
que han comprometido una fi-
nanciación de 9.550 millones
de euros. Este «escenario regla.
do» se inscribe en el Plan Con-
certado de Vivienda y Suelo de
Andalucia 2008-2012y se dirige
a demandantes cuyos ingresos
mensuales sean inferiores a
1.900euros.

Otro reto para los próximos
años será, dijo el consejero, fa-
bricar una oferta que responda
a los cambíos sociales en la que
cabrian soluciones para perso,-
nas solas o viviendas de 45 me-
tros cuadr¡ldos si hay mercado, Juan Espadas, consejero de Vivienda y Ordenación del Territorio, durante su intervención en el Forum

dar, haya cambiado el procedi-
miento que antes exístía y que
permitía a la Consejería visar
las ayudas de los compradores,
que funcionaban como ayudas
a la entrada. García se quejó de
que ahora no se puedan visar
los expedientes antes de califi-
carlos definitivamente.

Corredores de fondo
La presidenta de Gecopi tam-
bién rompió una lanza por los
beneficiarios de VPO, a los que»
definió como «corredores de
fondo en una carrera de obstá-
culos», cuyo «refugio es tener
unos padres solventes que los
avalen» para superar los análi-
sis bancarios. Señaló que el sis-
tema de sorteo «da transparen-
cia, pero también mucha insa-
tisfacción y decepción» y cues-
tionó que se exijan unos requi-
sitos -<<una foto fija»- a los be-
neficiarios, que se deben man-
tener durante los años que du-
ra el proceso, desde la adjudica-
ción hasta la firma de la escri'
tura, sin considerar que en ese
tiempo pueden cambiar las cir-
cunstancias familiares y eco-
nómicas,

Ortodoxia financiera
Francisco García Beato, direc-
tor general adjunto de Riesgos
de Cajasol, subrayó que, aun-
que su entidad yel resto del sec-
tor financiero van a apoyar la
«clara apuesta» política de la
Junta por la VPO, <<nodebemos
olvidarnos de la vivienda li-
bre», que es, dijo, «la que gene-
ra capacidad financiera». .

«Estamos en un momento
de ajuste y es previsible que al.
gunos segmentos. de vívienda
libre entren en competencia
con la VPO», señaló el repre-
sentante de Cajasol. Explicó
que actualmente la financia-
ción es un recurso escaso y que
«la VPO y la vivienda líbre van
a tener que competir por unafi-
nanciación límitada». En su
opinión, «no se deben dedicar
los escasos recursos a un solo
segmentm>.

García Beato entró también
en la polémica sobre los crite:'
rios de concesión de créditos y
apuntó que «se debe pedir a la
banca que vuelva a los crite-
rios de ortodoxia y buena prác-
tica». Recordó que «la VPO «es
vivienda protegida, pero no
gratuitro> y subrayó que«la ver-
dadera política.social es ayu-
dar a que el adquiriente pueda
tener un trabajo que le permit8~
pagar su vivienda».
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La oposición critica la política de
"parches" para combatir el paro
El Gobierno achaca el desempleo al incremento de la población activa

L. L.
Sevilla

En lo único en que coincidieron
ayer los tres grupos del Parlamen-
to y el Gobierno de Andalucía la
situación del desempleo en la co-
munidad fue en un dato estadisti-
ea: hoy en dia hay 707.000andalu-
ces en paro. Pero a partir de ahi,
discreparon en las medidas que
se debe adoptar y en las causas
de la situación. El debate general
celebrado en la Cámara, con casi
todo el Ejecutivo presente en sus
escaños, empezado por el presi-
dente Manuel Chaves, arrojó po-
cas coincidencias en el análisis.

Para la oposicíón, las medidas
aplicadas por los socialistas en el
último año son sólo "parches",
"chapuzas" e "improvisaciones",
mientras que para el consejero
de Empleo, Antonio Fernández, y
el portavoz socialista, Manuel
Gracia, son medidas anticíclicas
que persiguen a través de incenti-
vos y politicas activas que el me-
nor número de personas se que-
den sin un puesto de trabajo.

Fernández reconoció que na-
die tiene respuestas escritas para
afrontar una crisis que destroza
empleo en todo el mundo y repa-
sÓlas iniciativas puestas en mar-
cha por el Gobierno andaluz para
atajar la sangria. Entre ellas, las
ayudas a la contratación de para-
dos por parte de entidades sin áni-
mo de lucro, ayuntamientos,
diputaciones y mancomunidades
(bautizado como el plan Menta) o
el plan complementario por 360
millones de euros para obras ur-
gentes en los municipios. Según
Fernández, el "intenso" creci-
miento del paro registrado en An-
dalucia en el último año se debe,
sobre todo, a la incorporación de
personas al mercado de trabajo.
"El 63% de los 240.000 parados
de los últimos doce meses corres-
ponde a nuevas incorporaciones
y esto supone que para reducir el
paro en un sólo puesto de trabajo
se deben generar 152.000em-

Archivada la
querella contra
Aguilar por la
fosa de Córdoba

M. J. A., Córdoba

Javier Arenas y Juan Manuel Sánchez Gordillo, ayer, en el Parlamento,¡ JAVIER BARBANCHO

"Han bajado la tasa
de paro en tres
puntos en 26 años,
¡enhorabuena!"

pleos", subrayó. Reprochó a PP e
IV que algunos de sus ayunta-
mientos no han presentado solici-
tudes para la contratación de pa-
rados.

Como ya viene siendo habi-
tual desde el comienzo de la legis-
latura, ellider del PP, Javier Are-
nas, defendió la posición de su
grupo ante lo que' consideró un
"debate importante". También
aprovechó para retar a Chaves a
subir la tribuna y recordarle tan-
to al presidente como al vicepresi-
dente económico, José Antonio

Griñán, que hubo huelgas genera-
les cuando ambos ocupaban el
Ministerio de Trabajo, mientras
que con él como ministro la tasa
de paro se redujo a la mitad.

Como suele ser habitual en Are-
nas dio brochazos gordos sobre la
situación, para recalar en el men-
saje que repite invariablemente
desde que regresó a la politica an-
daluza: los socialistas han dilapida-
do las ilusiones de hace 30 años y
las han convertido en frustracio-
nes, los cambios son tan lentos
que apenas se notan )flas mejoras
parecen propias de Africa.

"Han bajado la tasa de paro en
tres puntos en 26 años, ¡enhora-
buena, enhorabuena!", ironizó,
para subrayar que al comienzo
de la autonomia el paro era del
21%y ahora asciende al 18%.Co-
mo ya se sabe, Arenas y Chaves
se hacen un marcaje diario de lo

que dicen. Y ayer, el popular de-
bió sentirse aludido por unas de-
claraciones del socialista horas
antes en la entrega de unos pre-
mios. "A cada uno se le termina
midiendo por sus éxitos y sus fra-
casos", razonó Chaves. "El fraca-
so de una gestión se mide por el
número de desempleados y el éxi-
to, por los empleos que se crean",
replicó Arenas.

Horas antes, en Córdoba, el se-
cretario general de UGT en Anda-
lucia, Manuel Pastrana, sostuvo
que no descartaba ninguna medi-
da de presión, incluida la huelga
general, si persistía el incremento
del paro. "Siel crecimiento del de-
sempleo contínúa a pesar de la apli-
cación de todas las medidas anun-
ciadas y comprometidas al ritmo
que va, nosotros actuaremos en
términos de movilización propor-
cionalmente a esa evolución".

Arenas denuncia "trampas"en el fondo de
ayuda municipal para perjudicar al PP
AGENCIAS
Sevilla

._~

El presidente del PP andaluz, Ja-
vier Arenas, acusó ayer a la Jun-
ta de "hacer trampas" y discrimi-.
nar a los ayuntamientos gober-
nados por los populares en la
distribución del Programa de
Transición al Empleo, al no apli-
car en el mismo el criterio de
población como se ha hecho en
el resto del pais.

En su intervención en un ac-
to con alcaldes y concejales del
PP en los ayuntamientos andalu-
ces, el líder popular rechazó las
cifras dadas el martes por el Go-
bierno andaluz tras la reunión
del Consejo de Gobierno, sobre
la distribución de los 300 millo-

nes de euros entre los 770 ayun-
tamientos andaluces.

La distribución planteada por
la Junta toma como indicador un
coeficiente que combina en un
20% el peso de la población del
municipio, en un 50% el paro re-
gistrado, y en un 30% la evolu-
ción en el último áño de la pro-
porción entre el número de para-
dos y el total de habitantes de la
localidad. Arenas recordó que el
decreto de ayudas estatales apro-
bado hace unas semanas por el
Consejo de Ministros recogia co-
mo único criterio de distribución
el de la población y, sin embargo,
el presidente de la Junta, Manuel
Chaves, no reclamó que se tuvie-
ra en cuenta también el criterio
porcentual de parados de Andalu-

cía. Por el contrario, según ellí-
der del PP, el Gobierno andaluz
anunció la semana pasada que
iba también a aprobar una ayuda
extraordinaria y que cuando se
le preguntó por los criterios de
distribución que se iban a utili-
zar la respuesta fue que "esto te-
nemos que estudiarlo".

"El decreto al final se aprobó
el martes, una semana después,
y yo les digo lo que han estado
haciendo durante esta semana:
maquinando una fórmula para
engañar a los alcaldes del PP",
indicó Arenas, quien anunció
que preguntará en el Parlamen-
to por los motivos por los que no
se ha distribuido por población.

Javier Arenas recordó que el
PP gobierna ayuntamientos en

Andalucía que alberga al 31,48%
de la población, de forma que
con el reparto de la Junta solo
actuaria sobre el 25%de la pobla-
ción, mientras que el PSOE go-
bierna en municipios que englo-
ban una población 51,94%,y con
el reparto que ha planteado la
Junta beneficia al 56%.

"Esto es una trampa y una au-
téntica vergüenza", subrayó y se
preguntó si los motivos por los
que el criterio de paro se aplica
en las ayudas de la Junta y no en
las estatales obedece a que "se
quiere castigar" al PP y que haya
más paro en sus municipios. Se-
gún él, el Gobierno ha estado
una semana "maquinando una
fórmula polinómica" que favorez-
ca a los ayuntamientos del PSOE.

El juez ha archivado la de-
nuncia presentada hace un
mes contra la alcaldesa de
Córdoba Rosa Aguilar (IV) y
parte de su equipo por los
descendientes del diputado
socialista Luis Dorado Lu-
que, fusilado en Córdoba en
la Guerra Civil. En la quere-
lla, los allegados del asesina-
do acusaban a los gobernan-
tes cordobeses de "prevarica-
ción, desobediencia y denega-
ción de auxilio" por "obstacu-
lizar" la exhumación de los
restos que supuestamente es-
tán enterrados en una fosa co-
mún del Cementerio de la Sa-
lud de la misma ciudad.

El Ministerio de la Presi-
dencia concedió en 2007 una
subvención de 20.000 euros
a la familia de Dorado Luque
para exhumar los restos del
político. Los trabajos previos
para localizar la fosa se lleva-
ron a cabo el pasado 3 de oc-
tubre. y, en opinión de la fa-
milia, "el siguiente paso" de-
beria de haber sido "el inicio
de los trabajos de excava-
ción".El Consistorio, gober-
nado por lU y PSOE, reclama
que, antes de iniciar cual-
quier trabajo de exhuma-
ción, debe aclararse un regla-
mento de actuación que seña-
le el papel de cada adminis-
tración.

El juez acusa
- de cohechoa
un inspector
de Algeciras

C. ROMAGUERA, Algeciras

Un inspector urbanistico del
Ayuntamiento de Algeciras
(Cádiz) está acusado por el
juez de un presunto delito de
cohecho por haber aceptado
dinero y regalos a cuenta de
algunas gestiones irregula-
res. El funcionario, cuyas ini-
ciales son J. V. P., fue deteni-
do el pasado martes y ayer el
titular del Juzgado de Ins-
trucción número Ile dejó en
libertad con cargos. Los cál-
culos de la policía elevan has-
ta los 9.000 euros las cantida-
des que supuestamente se ha-
bría embolsado el inspector.

El concejal de Urbanismo
del Ayuntamiento de Algeci-
ras, Diego Sánchez Rull, ase-
guró ayer que no tenía cons-
tancia de que se estuviera in-
vestigando a otros funciona-
rios municipales "por estos
hechos".

Con posterioridad a las de-
claraciones del edil de Urba-
nismo, el alcalde de Algeci-
ras, el socialista Tomás He-
rrera, anunció que el Ayunta-
miento tenia previsto perso-
narse como acusación par-
ticular en la causa abierta
contra el funcionario.


